
 

 

 

     
 

       
                

     
  

       
       

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “VIAJAMOS HASTA VALLADOLID EN COCHE ELÉCTRICO” 

Lucía Bárcena, influencer: “Acabamos de llegar a Valladolid y hemos venido en coche eléctrico desde 
Madrid. La verdad es que me ha parecido una experiencia alucinante porque yo nunca había conducido un 
coche eléctrico. Aprovechando que es la hora de comer, vamos a dejar aquí el coche cargando en el punto 
de carga para tenerlo preparado para el planazo de esta tarde”. 

Paula Argüelles, influencer: “Vamos a ir a la SEMINCI, que es el festival de cine en Valladolid, y ya cuando 
volvamos para Madrid estará el coche cargado, listo para volver. Y así, sin contaminar y más económico”. 
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